
令和６年第１９回教育委員会会議録
（要点筆記）

開 催 日 令和６年１２月２６日（木）

開催場所 名寄市役所 名寄庁舎 ４階大会議室

教育長及び教育委員

教育長 岸 小夜子

教育長職務代理者 髙 橋 雅 樹

教育委員 松 田 潤 子

教育委員 中 枝 範 子

教育委員 梅 野 新

教育委員会事務局・その他機関の長等説明員

教育部長 伊 藤 慈 生

学校教育課長 土 井 渉

参事（特命課題担当） 山 下 昌 之

参事（指導主事） 松 原 光 利

生涯学習課長 堺 卓 也

生涯学習課主幹 白 井 薫

智恵文公民館長 吉 田 清 人

参事（風連生涯学習担当） 新 田 博 之

名寄市児童センター館長 小笠原 弘

名寄市教育相談センター所長 柴 野 武 志

北国博物館長 金 田 卓 浩

図書館長 安 田 穣

図書館主幹 沼 田 清 裕

天文台長 村 上 恭 彦

学校給食センター所長 小 林 訓 伯（欠 席）

学校教育課主幹兼総務係主査 菊 池 剛

傍 聴 人 ０名

開 会 午後３時００分

会議録署名委員の指名

梅野委員

別紙のとおり会議の顛末を記載し、その相違なきことを証するため、ここに署名委員とともに

署名する。

教 育 長

署名委員



会務報告 教育部長から、前回の教育委員会議以降本日までの会務を報告

教育行政報告

教育長より教育行政について報告

１ 第１回公共施設総合管理計画推進本部会議について

・11/28、名寄市役所大会議室にて開催。

・「公共施設等総合管理計画」策定から一定の期間が経過しており、国でも計画や指針を改訂したこと

を踏まえ、今後の改定の考え方などについて協議した。

２ 定例校長会議（12/19）定例教頭会議（12/20）について

・名寄市役所大会議室にて開催。

・冬季休業期間の適切な対応について、児童生徒や教職員の実態等を踏まえ必要な指導を行うよう

お願いした。

・北九州市のファストフード店で中学生２人が刃物で刺される事件等が起きていることから、「命

を守る教育」や「SOSの出し方に関する教育」について改めてお願いした。

３ 上川管内教育委員会教育長会議・上川管内学校における働き方改革推進会議について

・12/24、旭川市にて開催。

・教育長会議では、上川教育局長から３点について指導・お願いがあった。

① 教職員の服務規律の保持を徹底することについて

② 全国学力・学習状況調査報告書が公表されたことに伴い、学力の改善に取り組むことや、教

育局では各学校の改善の取組が明確になるよう助言しているので活用することについて

③ 命を守る教育など自殺予防の対応について

・働き方改革推進会議では、名寄東小学校が、オンラインにより働き方改革に関する取組について

校長と教頭が発表し、教職員が心理的安全性が担保されている組織の中で自分事と考えて取り

組んでいること、放課後マイタイムという時間をとり先生がやりたいことができる時間を確保

している点が評価された。

議 件

議案第１号 令和６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査「北海道版結果報告書」への市町村

別結果の掲載について

〔参事（指導主事）〕市町村別結果を掲載することについて、同意を求めるものです。

〔教育長〕意見はないか。

意義無く承認

報告第１号 令和６年度名寄市全国学力・学習状況調査の結果について

〔参事（指導主事）〕令和６年４月に実施された「令和６年度全国学力・学習状況調査」の結果

を受け、名寄市の概要と学力や学習状況の傾向及び指導の改善策等を説明。



報告第２号 令和６年第４回名寄市議会定例会における質問と答弁概要について

〔教育部長〕令和６年第４回市議会定例会については、12 月９日～11日の日程で一般質問が行わ

れ、エンレイホール 10 周年に向けてについての質問があった。

閉 会 午後３時５０分


